

Guénange Le Cossec rénové et baptisé

01/02/2017 à 05:00

Vu 5 fois



présence des joueurs et de la famille de Loïc Hamel qu'a eu lieu l'inauguration . Photo RL

C'est en



Le sous-préfet Thierry Bonnet avait fait le déplacement pour l'inauguration de la réfection de la grande salle du C osec (complexe sportif évolutif couvert). Comme l'a précisé le maire Jean-Pierre Lavallée, cet équipement construit en 1970 est un exemple de bonne conservation d'un équipement pourtant très fortement utilisé tant par les clubs sportifs que par les scolaires et les collégiens. « Cette bonne tenue dans le temps n'est pas le fait du hasard, mais grâce au travail de deux couples qui l'ont géré en bon père de famille mais aussi avec qui il fallait filer droit ». D'abord Marcel Lefèvre puis Serge Laurini et leurs épouses ont assuré une surveillance sans faille de l'équipement. 100 000 € dont 24 755 € de subventions de l'État ont permis de financer la remise en peinture et surtout un nouveau revêtement de sol attendu par les sportifs et surtout les handballeurs. C'est d'ailleurs à une figure du hand qu'a été dédiée cette salle : Loïc Hamel fut le président au caractère bien trempé du club de 1985 à 2015 et une plaque rappelle désormais son souvenir.

Le sous-préfet a insisté sur ses choix d'utiliser l'argent public pour le sport et l'enseignement en priorité « car je suis sûr qu'il est bien employé. »